



Balance de tráfico

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia registró 22.171 pasajeros en el mes de enero

- Supone un 9,5% más sobre los datos del mismo mes de 2019, pero hay que tener en cuenta que comenzó a operar el día 15 de enero de ese año, y un 63% más que en 2022
- Se operaron 240 vuelos, un 16,5% más que en enero de 2019 y un 36,4% más que en el mismo mes del pasado año

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto Internacional Región de Murcia (AIRM) ha cerrado el mes de enero de 2023 con 22.171 pasajeros registrados, lo que supone superar en un 9,5% los datos del mismo mes de 2019, pero hay que tener en cuenta que las instalaciones empezaron a operar el día 15 de enero de ese año. Asimismo, esta cifra implica un aumento del 63% respecto a enero de 2022.

De la cifra total de viajeros registrada en enero, 22.129 correspondieron a pasajeros comerciales, de los que 19.822 viajaron en vuelos internacionales, una recuperación del 98,1% respecto a enero de 2019 y un 72,6% más que en 2022, y lo hicieron en vuelos nacionales 2.307, más de doble que antes de la pandemia y un 20,8% más que el año pasado.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto murciano gestionó 240 movimientos en enero y superó en un 16,5% la cifra de vuelos de enero de 2019, asimismo, creció en un 36,4% respecto al mismo mes del año anterior.